

## **DAIMIEL C.F. Vs TARAZONA LA LIGA ES COSA DE DOS**

Cuando despedimos el 2003, las cosas cada vez se ponen más interesantes y la Liga de la Primera Autonómica se está manifestando apasionante. Dos equipos, parece ser que tienen todas las papeletas de cara al ascenso a la Tercera División. Uno de ellos es nuestro representante, el Daimiel C.F., que tiene muchas posibilidades de ascenso, junto al Tarazona. Ambos conjuntos han abierto una importante brecha de nueve puntos, respecto del tercer clasificado. De momento son muchos los puntos que separan a estos dos conjuntos del resto, pero aún quedan muchos partidos por jugar y aunque no ha finalizado la primera vuelta -sólo quedan tres partidos para su final-, los puntos aún en disputa, pueden dar un cambio radical y no esperado a la clasificación.

El Daimiel perdía su imbatibilidad en el partido en casa contra el Tarazona. Un partido que los daimieleños disputaron con muchas bajas. Además, nuestro equipo tuvo que soportar un mal arbitraje, que nos dejó con diez jugadores desde el minuto 25 de juego. A pesar de este inconveniente, el equipo que preside Socorro García Muñoz, dio la cara, y así lo reconocieron los aficionados, despidiendo a los jugadores con un fuerte aplauso al final del encuentro por su constante entrega y lucha.

El Daimiel sigue manteniendo el primer puesto de la clasificación con 41 puntos, los mismo que el Tarazona, pero los nuestros son en el equipo menos goleado con 10 goles y los máximos goleadores con 46. De momento los datos estadísticos nos son favorables cuando se han jugado 16 partidos.

## **EL ATLETICO DE DAIMIEL SIGUE FUERTE EN LA COMPETICION**

De momento el At. de Daimiel sigue fuerte en la competición de Segunda Autonómica. Se ha proclamado campeón de invierno, y es el único equipo invicto de esta categoría, donde además está dando espectáculo.

Es el primer clasificado de su grupo y, de seguir en esta trayectoria, puede decir mucho en su primer año en esta categoría. En los partidos que juegan salen muy mentalizados y, cada encuentro, se convierten en un rival difícil para los contrarios. Han mejorado en la capacidad de anotar goles porque si antes ganaban por la mínima, ahora golean, incluso se permite el lujo de hacerlo contra sus perseguidores.

*T.G.C.*

## **EL DAIMIEL B, EN LA SEPTIMA POSICION**

Muchos problemas ha tenido el Daimiel B en los últimos partidos, fruto de las muchas bajas que ha tenido el primer equipo, por ello el Daimiel B ha tenido que ceder a varios de sus mejores jugadores. Todo esto ha hecho que Saturnino Ruíz de la Hermosa haya tenido que improvisar alineaciones y llevarse jugadores del juvenil provincial, siendo muchos de ellos cadetes. Esto ha hecho perder la buena línea que llevaba este equipo.

*T.G.C.*

## **AL DAIMIEL JUVENIL LIGA NACIONAL, NO LE SALEN LAS CUENTAS**

Parece ser, que los chicos de Joaquín Calahorra se han olvidado que, para ganar los partidos, hay que marcar goles. el equipo crea ocasiones, pero no las finaliza bien. En los ocho últimos encuentros, no han ganado ninguno, sólo han empatado dos en casa, han perdido otros dos en el Estadio Municipal y cuatro fuera. En estos partidos se han marcado 4 goles y se han recibido 12. Todo esto demuestra que algo no funciona.

Está situado en el penúltimo puesto de la general y eso es preocupante, bajo nuestro punto de vista. No deberíamos descender, pues cuesta mucho estar en una categoría, donde se ve fútbol de calidad. De momento, parece ser que el entrenador de este equipo está intentando reforzar algunas líneas y para ello se está trabajando duro. Ojalá tengamos suerte y esos jugadores que pueden venir como refuerzo, sean de calidad contrastada y salgamos del pozo que en estos momentos nos encontramos.

Si miramos fríamente la clasificación, en cuanto se ganen dos partidos consecutivos, el salto sería muy importante y nos meteríamos en puestos cómodos. Desde el periódico LAS TABLAS animamos a los chavales, porque su actual situación, tiene solución.

El provincial sigue con los mismos resultados, no gana, pero se le ve algo de mejoría en los dos últimos encuentros. Les hemos visto mucho mejor a pesar de que en el primer partido salió derrotado del campo de Piedrabuena por 3-2 pero, al menos, se dio buena imagen. El último partido que se jugó en Daimiel, ante un rival difícil el Migelturreño, se mejoró. La entrega de estos chicos fue buena, estuvieron arropados por su afición, y aunque el encuentro se perdía por 0-2, se logró empatar a base de lucha y entrega por parte de nuestros futbolistas. El jugar en el campo Nuestra Señora del Carmen fue fundamental, ya que el estar el aficionado muy cerca de ellos, motivó a los jugadores para lograr un resultado que no se esperaba.

*T.G.C.*



Socorro García Muñoz,  
presidente del Daimiel C.F.